

Reciben en Guantánamo cuarto envío de ayuda solidaria de Venezuela



La Habana, 17 nov (RHC) Altos dirigentes de la provincia cubana de Guantánamo recibieron en el Puerto Guillermón Moncada el cuarto envío de ayuda solidaria del gobierno venezolano hacia los cinco municipios afectados por el huracán Matthew en la oriental región.

La nueva ayuda contempla 50 mil metros cuadrados de techo, 600 kits de piezas sanitarias, mil 200 puertas internas y pinturas, entre otros recursos, gesto agradecido por la Altos dirigentes de la provincia cubana de Guantánamo recibieron en el Puerto Guillermón Moncada el cuarto envío de ayuda solidaria del gobierno venezolano integrante del Buró del Partido en Santiago de Cuba Emilia Neuris Acuña.

A mediados de octubre, el Gobierno Nacional Bolivariano, a través de la Gran Misión Barrio Nuevo, Barrio Tricolor, instaló el corredor humanitario internacional "Cacique Hatuey", para apoyar a Cuba en la rehabilitación de las viviendas e infraestructuras afectadas por el huracán "Matthew" en la provincia de Guantánamo.



Radio Habana Cuba